

SOLE SOLUTION®

FOOT TREATMENT

Melembabkan tumit, jari kaki, dan telapak kaki Anda



PENJELASAN PRODUK

Epoch® Sole Solution® adalah krim perawatan untuk kaki yang kasar, kering, atau pecah-pecah.

KONSEP

Jika Anda memiliki kaki yang kering dan pecah-pecah, dan telah mencoba semua jenis pelembab tetapi tidak menjadi lebih baik, masalahnya tetap ada atau bahkan semakin buruk. Masalah yang terus-menerus seperti ini membutuhkan lebih dari sekadar pelembab. Anda memerlukan produk yang bekerja pada masalah utamanya. Epoch® Sole Solution® mengandung *allspice berry (pimenta dioica)* yang secara tradisional digunakan oleh penduduk asli Amerika Tengah untuk merawat kulit kering, pecah-pecah, merah pada tumit, jari kaki, dan sisi kaki. Epoch® Sole Solution® membantu melembabkan tumit, jari kaki dan telapak kaki Anda.

TARGET PENGGUNA

Pria dan wanita berusia 18 tahun lebih yang memiliki kulit kaki yang sangat kering atau kaki pecah-pecah.

MANFAAT UTAMA

- Membantu melembabkan tumit, jari dan tapak kaki.
- Bekerja pada penyebab utama dari kaki yang kasar, kering, dan pecah-pecah, membantu merawat ke kondisi yang lembut, halus.
- Wangi alami Epoch® Sole Solution® berasal dari *allspice berry*.

BAHAN KANDUNGAN UTAMA

- *Crushed allspice berry (Pimenta dioica)*—digunakan oleh penduduk asli Amerika Tengah untuk merawat kulit kering, pecah-pecah, merah pada tumit, jari kaki, dan sisi kaki.

- *Urea*—memberikan pelembaban yang intens.
- *Papain*—enzim proteolitik dari pepaya yang membantu menyamakan tampilan kulit kasar dan kering.

PETUNJUK PENGGUNAAN

Oleskan ke area yang bermasalah pada kaki yang telah dibersihkan pagi dan malam, atau sesuai kebutuhan. Fokus pada area yang kasar dan kering. Jangan dibilas. Biarkan produk tetap berada di kulit selama mungkin. Hasil terbaik terlihat setelah enam hingga delapan minggu penggunaan sesuai petunjuk.

Prosedur¹:

Lebih dari 100 partisipan dengan masalah kaki kering, dan pecah-pecah menggunakan Epoch® Sole Solution® dua kali sehari selama 12 minggu. Partisipan diperiksa sesuai dengan kriteria masing-masing pada pekan ke-empat, delapan, dan 12.

Hasil¹:

Tujuh dari sepuluh konsumen memperlihatkan hasil yang signifikan dalam perbaikan masalah kaki yang kering dan pecah-pecah dalam waktu 4 minggu.

¹ PIP Epoch® Sole Solution™ Nu Skin Corporate

PRODUK PELENGKAP

- *Perennial® Intense Body Moisturizer*— Pelembab tubuh yang membantu meningkatkan kelembaban, dan melindungi kulit terhadap agresi lingkungan luar.
- *Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream*— Krim yang melembutkan dan melembabkan kaki.
- *Epoch® IceDancer® Invigorating Leg Gel*—Gel dingin berwarna yang memberikan kesegaran pada kaki yang lelah.

SOLE SOLUTION® FOOT TREATMENT

PERTANYAAN YANG SERING DIAJUKAN

Apa perbedaan antara Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream dengan Epoch® Sole Solution®?

Epoch® Sole Solution® dengan *allspice berry* diformulasi untuk menargetkan pada sumber utama penyebab kaki kering, dan pecah-pecah. Bahan-bahan kandungan utama membantu melembabkan kaki, serta membantu menghaluskan kaki untuk tampilan yang lebih terawat. Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream dirancang untuk melembutkan kaki yang panas, lelah, dan nyeri menggunakan bahan-bahan alami, seperti ekstrak dari daun *hawaiian*, untuk membantu menyerap panas, mendinginkan dan menenangkan kulit

Saya telah melembabkan kaki saya berulang kali, tetapi sepertinya tidak cukup melembabkan area tumit saya yang kering dan pecah-pecah. mengapa pelembab tidak membantu?

Pelembab hanyalah salah satu aspek dari proses perawatan. Karena area kering pada kaki biasanya disebabkan penumpukan sel kulit mati yang tebal dan kasar, bahan yang paling bermanfaat tidak dapat diserap ke lapisan sehat di bawahnya. Saat Anda menggunakan pelembab dasar pada area ini, Anda cukup mengoleskan lapisan emolien (bahan pengikat kelembaban). Untuk memberikan bahan-bahan bergizi ke lapisan kulit yang sehat, penumpukan sel kulit mati harus dihilangkan. Karena alasan ini, Epoch® Sole Solution® memasukkan kandungan utama seperti *allspice berry* dan urea untuk membantu mengangkat sel kulit mati dan kering.

Apakah Epoch® Sole Solution® dapat digunakan untuk penggunaan jangka panjang?

Ya, Epoch® Sole Solution® sangat cocok untuk penggunaan yang konsisten pada area kaki yang bermasalah. Bahan kandungan utama dalam Epoch® Sole Solution™ membantu menjaga kadar kelembaban seimbang di kulit. Jika setelah beberapa minggu tampilan kaki Anda terlihat lembut, halus, Anda dapat beralih ke Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream sebagai pelembab harian, kemudian secara berkala lanjutkan penggunaan Epoch® Sole Solution™ saat Anda membutuhkan perawatan intensif.

BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), Urea, Glycerin, Stearyl Alcohol, Cetyl Alcohol, Octyldodecyl Neopentanoate, Trioctyldodecyl Citrate, Glyceryl Undecylenate, Glyceryl Stearate, PEG-100 Stearate, PPG - 3 Benzyl Ether Myristate, Cetyl Phosphate, Magnesium Aluminum Silicate, Lauryl Laurate, Dimethicone, Phenoxyethanol, Caprylyl Glycol, Butylene Glycol, Chlorphenesin, Xanthan Gum, Tetrasodium EDTA, Sodium Hydroxide, Caramel, Polysorbate 20, Sorbic Acid, Carbomer, Papain, Pimenta Dioica Fruit Extract.